

# ザンビアダイアリー



がっこう せんせい しょうかい  
学校の先生を紹介します



じど だいすき と よく い  
自撮りが大好き！撮るとよく言われます。



ユースデイという祝日があります。先生たちも若さを発揮して、生徒たちとサッカーの試合を楽しみます。



ねん た 1年が経つと、ボランティア活動について先生たちにむけた報告会があります。



きょういくじっしゅうせい  
教育実習生たちです。毎年行われるスポーツ大会を一緒に協力しました。



まいとし がつ 毎年10月に「ティーチャーズデイ」という祝日があります。お揃いのシャツを仕立てたり、バーベキューをしたり、ダンスをしたりして、仲を深めます。

ちゅうおう じょせい こうちようせんせい きよねん がつ ひろしま けんしゅう い  
中央の女性が校長先生です。去年の12月に広島に研修に行きました。JAPAN と書かれたシャツを着ています。

はっこう じやいかいがいきまうりよくたい おおさわ あきひろ  
発行：JICA 海外協力隊 大澤 明浩

2018年7月～2020年7月 チャールズルワンガ初等学校/モンゼ/ザンビア共和国

じかい じゃばん ふえすていばる しょうかい たの  
次回は『JAPAN Festival』について紹介します。お楽しみに！